
令和３年第４回定例会質問事項 

 

質問１ 釣   昭 彦 議員 

 １ 赤穂市公共施設等総合管理計画について 

  (1) 平成２９年３月に策定された赤穂市公共施設等総合管理計画の進捗状況につ 

   いて 

   ア 公共施設等の現況について 

   イ 公共施設等の更新費用の考え方について 

   ウ 経費削減の考え方について 

 ２ オープンデータの利活用について 

  (1) 公共サービスに関する情報の利活用推進について 

 ３ ネーミングライツのさらなる活用について 

  (1) 公共施設等の維持管理のための財源確保について 

 

 

質問２ 土 遠 孝 昌 議員 

 １ 幼稚園の年間給食日数を増やす考えについて 

 ２ 県立赤穂海浜公園のリノベーション計画について 

  (1) スケートボードパークの整備について 

  (2) 天然芝のグラウンドゴルフコースの整備について 

 ３ 市民病院に係る情報の共有について 

  (1) 議会への情報提供について 

  (2) 休止中のＰＥＴ－ＣＴに対する今後の活用について 

 

 

質問３ 中 谷 行 夫 議員 

 １ 防災行政無線の効果的な伝達について 

  (1) スマートフォンによる音声情報サービスについて 

 ２ グリーンスローモビリティの活用検討について 

  (1) お城通りの活性化について 

  (2) 市街地等における高齢者の移動手段について 

 ３ 雨水路の適切な維持管理について 

  (1) 雨水路の沈砂池整備について 

 

 



質問４ 奥 藤 隆 裕 議員 

 １ 集落営農組織の法人化並びに農業基盤整備を含めた農地中間管理事業の推進に 

  ついて 

  (1) 農地中間管理事業の取り組みと農地集積率の向上に向けての取り組みについ 

   て 

  (2) 国が進める「農林水産業・地域の活力創造プラン」さらに兵庫県の農業農村施 

   策との連携・整合についてどのように考えているのか 

 ２ 水道インフラの対応と水道料金について 

  (1) 維持管理の考え方について 

   ア 赤穂市の施設の状況と維持管理について 

   イ 今後の保守点検の方法と方針について 

  (2) 施設の更新と水道料金の考え方について 

 

 

質問５ 前 川 弘 文 議員 

 １ 認知症予防として、軽度認知障害（ＭＣＩ）スクリーニングテストの導入につい 

  て 

 ２ 高齢者への補聴器購入費助成について 

 ３ 国民健康保険の高額療養費支給手続きの簡素化について 

 ４ 防災備蓄品のローリングストックについて 

 ５ 来庁者用自転車置場について 

 ６ 小中学校の学用品等の保護者負担軽減について 

 

 

質問６ 南 條 千 鶴 子 議員 

 １ 産後ケア事業の拡充について 

 ２ 周産期グリーフケアについて 

  (1) 流産・死産後の関係所管の情報共有について 

  (2) 流産・死産経験者の産婦健診と医療機関との連携について 

  (3) グリーフケアの取り組みについて 

 ３ 女性の視点からの防災について 

  (1) 防災会議への女性委員の増員について 

  (2) 男女共同参画の視点からの防災・復興ガイドラインの取り組みについて 

 ４ 通学路等における交通安全の確保について 

 



質問７ 荒 木 友 貴 議員 

 １ 聴覚障がいのある方に対する支援体制の整備について 

  (1) 「赤穂市みんなの和を広げる手話言語条例」制定後の取り組みについて 

  (2) 支援の在り方及び今後の支援体制充実に向けての人材育成・活用について 

 ２ 市民の想いを実現できる「赤穂ふるさとづくり寄付金」活用の事業展開について 

  (1) 「赤穂ふるさとづくり寄付金」の寄付状況について 

  (2) 「赤穂ふるさとづくり寄付金」の運用状況について 

  (3) 「赤穂ふるさとづくり寄付金」の活用による市民ニーズ、行政課題に対応した 

   提案型事業の実施について 

 

 

質問８ 深 町 直 也 議員 

 １ 福浦・西有年産廃計画について 

  (1) 西有年産廃計画の事前協議書に係る県の追加資料提出指示について 

  (2) 福浦産廃計画で業者側が受け入れ産廃を「焼却灰」に限定すると県に申請して 

   いることについて 

 ２ 赤穂市民病院の現状について 

  (1) 経営検討委員会の議事録の公開について 

  (2) 新型コロナウイルス感染症患者入院病床の現在の状況について 

 ３ 市内循環バスゆらのすけの増車・増便について 

  (1) 現時点での市としての考え方について 

  (2) 株式会社ウエスト神姫との交渉状況について 

 

 

質問９ 井 田 佐 登 司 議員 

 １ 赤穂駅南自転車駐車場について 

 ２ 水道管の検査について 

 ３ 赤穂市の観光への対応について 

  (1) 御崎及び坂越地区の無料駐車場付近の渋滞について 

  (2) 赤穂観光周遊バス「陣たくん号」の運休について 

 ４ あこう魅力発信基地について 

  (1) 赤穂市の観光資源の発掘とＰＲについて 

  (2) お試し暮らし住宅のリピート率とＰＲについて 

 

 



質問１０ 田 渕 和 彦 議員 

 １ 大規模災害に備えた緊急輸送道路の整備に対する赤穂市の考えについて 

  (1) 国道２号からの緊急輸送道路は県道赤穂佐伯線と国道２５０号だけでよいと 

   考えているのか 

  (2) 県道大津西有年線の整備が必要ではないのか 

  (3) 清水谷工業団地から赤穂インターチェンジへのバイパス道路整備も検討する 

   必要があるのではないか 

 

 

質問１１ 安 田   哲 議員 

 １ 赤穂市民病院の経営問題について 

  (1) 令和３年第１回定例会市長答弁から方針転換した理由について 

  (2) 経営検討委員会の報告書が提出された後のタイムスケジュールを含めた進め 

   方について 

  (3) 赤穂市の地域医療に係る中長期ビジョン及びそのビジョンにおける市民病院 

   の位置づけについて 

 

 

質問１２ 瓢   敏 雄 議員 

 １ 市民病院等への要望について 

  (1) 面会について 

  (2) 駐車場について 

  (3) 自動支払機について 

 ２ 空家等の適正管理について 

  (1) 危険な空家の実態について 

  (2) 隣地の大木、落葉について 

 ３ ＮＨＫ大河ドラマの誘致について 

 

 

 

 


